
　　協議資料（7月21日）

●広報委員会での協議事項　　　　　　　　　　　　

No 会派名 協議のテーマ及び内容

○ ケーブルテレビによる今後の本会議録画放映について

1 公明党 〇 閉会中話し合うこと
紙面の内容、割り付け、ページ数、編集方法、構成など

〇 議事録の速報版を市のＷｅｂサイトで公開すること

〇 議事録の検索機能の全体的な改善
①トップページで議事録に限った検索ができるようにすること
②検索結果の表示を年度別に分けず、できる限り一度に時系列に表示す
ること
③検索結果に「誰の質問（発言）なのか」表示すること
④請願陳情書、発議案などに絞った検索を可能にすること

〇
各委員会のその時々の協議事項を、議会ホームページに事前に掲載する
こと

〇
本会議や委員会の開会中は、庁舎1階で、来庁者にそのことを知らせる
掲示をすること

〇 ケーブルテレビでの本会議全時間放映を再開させること

3 市政会 〇 「市議会だより」の読者の年齢層、ターゲットについて

〇
頁数の比率を会派人数ではなく、各議会の会派の発言時間総量（会派内
での個人の字数配分は自由）ですべきである

〇 一般質問、分野別でなく、「人」で分類すべきという意見もあり

〇
小中学生議会見学会を（中3の）公民の学習と連動させる教育委員会と
の協議も含めた進め方の検討（現状を踏襲しつつどう変えていくかの議
論）

〇 今年（2015年）の小中学生議会見学会（夏休み）の日程をどうするか？
（6月下旬の現時点で次々に夏の予定が入ってきているので、広報委員
全員が都合のよい日程は困難ではないか？できるだけ多数の委員の合う
日程を考えながら無理な委員がいることも許容すべき）

〇 インターネットの様々な発信手段の活用

5 民主党 〇 高校生を対象にした議会見学会の開催について

〇
委員会のインターネット中継について、委員会の開催時間が重複してい
ることで公開しないことは問題である。早急に対処方法を検討するべき

〇
YouTubeを利用した議会映像の配信について、市公式のYouTubeチャンネ
ルをつくるのか、会派に持ち帰り協議してほしい
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